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Incontro RAB 26/03/2024 - h 18:00 

ZeroC – via Daniele Manin, Sesto San Giovanni 

 

Partecipanti:   

Davide  Scaglione ZeroC 

Matteo Colle Gruppo CAP 

Antonello Avalli Comune di Pioltello 

Cesare Seregni Comitato Cascina Gatti 

Gabriele  Tromboni Consulta dell’ambiente di Sesto San Giovanni 
Giuseppe  Valeriano Comune di Cologno Monzese 

Andrea  Guarnaschelli Comune di Cormano | (da remoto) 

Angelo  Rimedio Comune di Cinisello Balsamo | (da remoto) 

Alessandro  Pignataro Comune di Segrate | (da remoto) 

Roberto Bonato Comune di Sesto San Giovanni | (da remoto) 

Benvenuto Gonzio SOS Sesto 

Massimo  Bruccoleri Dire Fare Dare | (da remoto) 

Giovanni Locurcio Associazione Sottocorno 

Federico Di Lucchio Reinventiamo Sesto 

Alessio De Biasi Legambiente Chico Mendes Sesto San Giovanni 

Antonio Tagliaferri Amici del Parco della Media Valle del Lambro 

 

 

L’incontro del RAB si è tenuto in data 26/03/2024, alle ore 18:00, presso l’impianto di ZeroC in via Daniele 
Manin 181 a Sesto San Giovanni. 

La riunione viene aperta da Agnese Bertello che introduce l’ordine del giorno: 

1) Registrazione incontri e verbali 

Si propone di procedere con una registrazione solo audio degli incontri e di produrre verbali più sintetici. 

Non emerge nessuna obiezione. In caso di particolari necessità, verrà prodotta occasionalmente e su 

richiesta una versione più dettagliata del verbale. 

2) Ipotesi uscita di Cologno Monzese dalla compagine societaria di ZeroC 

Cesare Seregni propone di organizzare un momento di confronto con le amministrazioni dei Comuni soci. 

Giuseppe Valeriano conferma che l’intenzione della giunta comunale di Cologno Monzese è quella di uscire 

dalla compagine societaria. Si ricorda che solitamente in questi casi gli altri soci hanno il diritto di prelazione 

sulle quote cedute dal socio uscente. Cesare Seregni evidenzia che nello statuto di ZeroC non è previsto 

diritto di prelazione, sottolineando l’opportunità di un incontro con gli altri Comuni per capire come gestire 
l’uscita. Emerge la richiesta di sollecitare il Comune di Cologno a fornire le motivazioni della decisione di 

uscire. Giuseppe Valeriano informa che si terrà nella prima metà di aprile una seduta consiliare dove 

sindaco e giunta risponderanno a un’interrogazione della minoranza sul tema. Matteo Colle interviene 

confermando che, anche in occasione di una recente riunione fra Gruppo CAP e i Comuni soci di ZeroC è 

emersa l’intenzione inequivocabile del Comune di Cologno Monzese di recedere dalla compagine. Si ricorda 

che il Comune di Cologno Monzese inizierà a conferire la FORSU presso l’impianto di ZeroC a partire dal 2 
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aprile. Cesare Seregni sottolinea che occorrerebbe approfondire la questione del conferimento del 

digestato a Cologno. Si propone di fissare un incontro con un referente del consiglio comunale di Cologno 

per approfondire la questione. Alla prossima riunione del RAB verrà fatto un nuovo confronto anche alla 

luce dell’interpellanza consiliare di inizio aprile. 

3) Lettera per il Comune di Sesto per la delibera sugli itinerari dei camion dei rifiuti 

Cesare Seregni ricorda che era stata preparata, in data 28 novembre 2023, una lettera da indirizzare al 

Comune di Sesto San Giovanni per chiedere la definizione di percorsi predefiniti per i mezzi che 

conferiscono i rifiuti all’impianto. I contenuti della lettera vengono presi nuovamente in esame. Si conviene 
che, ai fini dell’individuazione di percorsi predefiniti, sarà prevista una specifica all’interno dei bandi di gara 

per l’affidamento del servizio di trasporto, per definire un unico percorso o comunque dei percorsi 

predefiniti che gli automezzi dovranno obbligatoriamente osservare. Si propone di “spacchettare” i temi, 
rimuovendo la parte sulle piantumazioni e sulla rotazione del conferimento. Emerge il timore che i Comuni 

possano conferire i rifiuti negli stessi giorni generando un incremento eccessivo del traffico nei pressi 

dell’impianto. Davide Scaglione sottolinea che nel servizio è già prevista una programmazione settimanale 

in base a un conferimento atteso dai diversi Comuni. Si ricorda che l’impianto è aperto tutti i giorni 
dell’anno a eccezione dei seguenti giorni: 1° maggio, Ferragosto, 25 dicembre. 

4) Bilancio 2024 e consuntivo 2023 

Viene presentato il consuntivo spese 2023: a fronte di un budget iniziale di 45.000 euro, le voci di spesa 

effettive ammontano a 20.956 euro. Si ricorda che il residuo verrà azzerato e dunque non concorrerà alla 

formazione del budget 2024. Viene presentato il budget 2024, che prevede uno stanziamento da 45.000 

euro. Il RAB approva all’unanimità. 

5) Presentazione report periodico FORSU 

Davide Scaglione presenta e commenta il report annuale 2023 e i report mensili di gennaio e febbraio 2024 

sui quantitativi FORSU trattati presso l’impianto. Si ricorda che il digestato al momento viene inviato presso 

un impianto terzo in provincia di Pavia. Viene richiesto di inserire i dati anche nei verbali delle riunioni e di 

corredare le tabelle con grafici che mostrino visivamente l’andamento dei dati. Cesare Seregni chiede di 
fornire il dato sugli incentivi per il biometano prodotto e a quanto ammontano i ricavi dalla vendita del 

biometano a Unareti. Viene ricordato che le 3 voci di ricavo per la società derivano da: i) smaltimento 

FORSU (52 euro/ton); ii) ricavi del biometano venduto a Unareti, che allo stato attuale ammontano a 0,492 

euro/m3; iii) incentivi, che allo stato attuale ammontano a 0,58 euro/m3. Cesare Seregni vuole sapere se gli 

incentivi sono fissi o variabili. Verranno fornite le informazioni richieste insieme alla pubblicazione del 

bilancio. Davide Scaglione sottolinea che il MNC rilevato viene opportunamente separato e inviato a 

trattamento. Matteo Colle ricorda che sono state fatte campagne di comunicazione e sensibilizzazione, in 

collaborazione con i Comuni e i gestori della raccolta, sulla corretta raccolta differenziata. 

6) Monitoraggio centraline 

Vengono fornite le credenziali per accedere alla piattaforma di monitoraggio:  

- http://dashboards.orion-srl.cloud:3000 

- Username: [OMISSIS] 

- Password: [OMISSIS] 

http://dashboards.orion-srl.cloud:3000/login
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Davide Scaglione illustra la dashboard della piattaforma. Verrà organizzato un momento dedicato con 

Francesco Filippelli per l’illustrazione approfondita dello strumento. È già disponibile un tutorial che verrà 

messo a disposizione dei membri del RAB. 

7) Newsletter  

Agnese Bertello ricorda che è possibile iscriversi alla newsletter, invitando i rappresentanti dei Comuni a 

promuovere lo strumento presso i cittadini. 

8) Contatti con ISS per posizionamento centraline 

Agnese Bertello ricorda che era stata avviata un’interlocuzione con l’Istituto Superiore di Sanità per 
migliorare e ottimizzare il posizionamento delle centraline. Viene espresso parere favorevole a riprendere 

l’interlocuzione. 

9) Visita impianto per i membri del RAB 

Si propone di organizzarla a partire dalla seconda settimana di maggio. Dovrà essere organizzata in 

settimana (lunedì-venerdì) in orario prandiale o tardo pomeridiano.  

10) Privacy 

Nel prossimo incontro del RAB occorrerà definire il rinnovo dell’informativa privacy per il trattamento dei 

dati personali relativi al sito e alle e-mail dei cittadini che si iscrivono alla newsletter. Si propone di 

applicare un accordo di contitolarità, dove tutti i soggetti che partecipano al RAB sono titolari del 

trattamento dei dati personali. 

11) Compensazioni CO2   

Cesare Seregni sottolinea che occorre discutere la proposta della società Ladurner, che prevede un mix di 

compensazioni in loco tramite piantumazioni e compensazioni tramite acquisto di crediti di CO2 all’estero.  

 

Nel corso del prossimo incontro verranno affrontati i seguenti temi: i) piantumazioni Cascina Gatti, ii) 

questione privacy, iii) vasca di prima pioggia, iv) calendarizzazione visita all’impianto e v) calendarizzazione 

incontro con Filippelli. 

La prossima riunione del RAB è fissata per il 23 aprile alle ore 18. 

 

 

 

26/03/2024 

 

Cesare Seregni 
(Presidente) 

                
                _________________________  


